

Graduados Constitucional, I

Medio día en Ciudad Universitaria, el escenario, Auditorio Alfonso Caso de la Universidad Nacional Autónoma de México, decenas de personas se congregaron a las afueras del recinto, estudiantes y familiares, esperaban pacientes el momento para compartir la etapa más importante de la vida académica de los nuevos licenciados en Derecho: recibir su diploma de graduación de manera particular. EL grupo de graduados conformaba unos treientos veinte alumnos que cursaron y terminaron satisfactoriamente los diplomados de ampliación y profundización de conocimientos, correspondientes a los diplomados de Derecho Constitucional, Derecho Familiar y Derecho Penal.

“haber formado parte de la UNAM, tener un número de cuenta e ingresar a nuestra facultad, en sí, ya es un honor, un privilegio y concluir los estudios, es una oportunidad en esta institución financiada por el pueblo de México y que hoy con orgullo está siendo calificada por empresas internacionales como la Facultad de Derecho más importante de Latinoamérica”

El presídium para este magno evento fue dirigido por el doctor Raúl Contreras Bustamante, director de nuestra Facultad, la Dra. María del Socorro Marquina Sánchez, secretaria académica, la maestra Patricia Merodio Bassan, Secretaria Administrativa, el maestro Ricardo Rojas Arévalo, jefe de la División de Educación a Distancia y el maestro Hermes Godínez Salas en representación de los expertos en cada especialidad.

Nuestro director dirigió un mensaje a los recipiendarios, señaló que para nuestra facultad estas ceremonias son de suma importancia, ya que las nuevas formas de titulación permiten a los alumnos culminar sus estudios de manera diversa, pero afirmó, que el proceso de elaboración de una tesis es importante, pues lleva un seguimiento de estudios de grado, incentivando, así, a los graduados para que sigan el camino de su formación académica, así sí en un futuro deciden regresar tendrán que cursar un seminario de titulación, que les permita tener las bases para continuar sus estudios de grado.

Por ultimo agrego: “haber formado parte de la UNAM, tener un número de cuenta, e ingresar a nuestra facultad, es un honor, un privilegio y concluir los estudios, es una oportunidad en esta institución financiada por el pueblo



en Derecho Familiar y Penal

✍ César Alanís Merchand
📷 Víctor Jurado Acevedo

de México y que hoy con orgullo está siendo calificada por empresas internacionales como la Facultad de Derecho más importante de Latinoamérica”.

El alumno José Alberto Guzmán García, en representación de los beneficiarios, expresó su agradecimiento a familiares y maestros “a partir de hoy la responsabilidad que adquirimos como peritos en Derecho, es mayúscula, debido a que la sociedad como tal y a través del ejercicio de tan noble profesión deposita su confianza, su patrimonio y valores fundamentales como la vida o la libertad en nosotros, es por ello que requerimos estar en constante preparación y actualización para estar en posibilidad de responder a las necesidades y cambios que día a día experimenta el mundo”.

El evento se celebró el pasado 6 de abril y tuvo como sede alterna con transmisión vía Streaming, el auditorio IUS Semper Loquitur de nuestra facultad. La participación de los graduados estuvo en un sesenta por ciento de mujeres y un cuarenta por ciento de hombres, destacando también dos alumnos con capacidades diferentes una mujer y un hombre.

“...la responsabilidad que adquirimos como peritos en Derecho, es mayúscula, debido a que la sociedad como tal y a través del ejercicio de tan noble profesión deposita su confianza, su patrimonio y valores fundamentales como la vida o la libertad en nosotros...”

Para todos aquellos interesados en dar estas nuevas formas de titulación, la División de Educación a Distancia, los invita a cursar los diversos diplomados en ampliación y profundización de conocimientos con opción a titulación en la modalidad a distancia.

Los datos de contacto son con el área de profesionalización y vinculación a distancia en un horario de 9:30 a 15:00 horas y de 17:00 a 20:00 horas. Para comunicarse vía telefónica 56 22 24 20 en los mismos horarios y de manera permanente vía correo electrónico diplomadosenlinea@derecho.unam.mx.

